

VILLENEUVE-LEZ-AVIGNON

François Chaput :
chercheur d'emploi

Il a beaucoup crié pour se faire entendre; aujourd'hui, il écrit. François Chaput, né en 1962 dans la région parisienne, père de deux enfants, vit actuellement aux Angles. Il vient de sortir son deuxième livre "Profession: chercheur d'emploi", qui décrit son parcours cahoteux ou plus exactement le vagabondage professionnel d'un instable trop sensible sur

**"J'étais noyé.
L'écriture a été
un exutoire et une
thérapie".**

une sorte de manège, celui de notre société actuelle.

Bébé cyanosé, enfant dyslexique et fugueur, entre une mère trop tôt disparue et un père violent, l'auteur tombera très tôt, dans la spirale de l'alcoolisme et de la folie. Cette page de sa vie deviendra le sujet de son premier roman "À corps et à cris". "J'étais noyé. L'écriture a été un exutoire et ma thérapie", confie François Chaput.

Dans ce deuxième livre, il raconte son parcours singulier de chercheur d'emploi, ses humiliations, ses délires et ses rêves.

En vingtans et quarante emplois, il accumule les expériences malchanceuses. Son parcours professionnel, "une ligne en pointillés, en urgence, bien



François Chaput exerce actuellement la profession de jardinier horticulteur.

/ PHOTO J.M.C.

des fois sans satisfaction de mes expériences et sans aucune projection dans le futur".

Loin du misérabilisme, sa plume trempe dans l'humour donnant à ce livre des accents picaresques.

Encouragé par Richard Borhinger, entre autres, François Chaput prépare son troisième roman. "J'ai toujours été passionné par l'écriture. J'ai écrit un premier roman fiction alors que j'étais gamin".

François Chaput dédicacera son livre "Profession: chercheur d'emploi", éditions L'Harmattan, à la médiathèque Saint-Pons le samedi 22 janvier, à partir de 10 heures.

Renseignements:
<http://www.editions-harmattan.fr>